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案 由：

经常听到居民说：武昌医院门口太堵了！武昌医院位于交通主干道与社区相

邻的中间，是武昌片区的医疗主要通道，也是居民进出的必经之道，短短500米不

到的距离，每次都只能看到车尾看不到车头。

武昌医院在疫情时承担了整个武昌片的疫情接诊工作，平时居民朋友也都觉

得武昌医院是开在家门口的医院，看病非常便利，但现在却成了堵在家门口的心

病。

通过前期走访，居民反映堵点有以下几点：一、这个属于医疗急救必经通道，

堵塞情况可能会延误病患急救；二、上下班高峰进出双向堵塞，容易引发交通事故；

三、车辆与行人都在其中穿行，安全隐患太多。

建 议：

1. 改为单行通道。

2. 划分非机动车车道。

3. 建立绿色医疗通道，从而消除安全隐患，让居民出行顺心，就医安心，建

立一个安全、舒适、和谐的就医及生活环境。


